

HOY ENTREGA *AMICUS CURIAE*

Marea Rosa pide al TEPJF “no permitir que se ignore la voluntad ciudadana”

Las organizaciones
convocan a una
nueva movilización
el 8 de septiembre

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

Organizaciones que conforman la Marea Rosa hicieron un llamado a los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para que le pongan un alto a la sobrerrepresentación de Morena en el Congreso de la Unión.

Después de que el Instituto Nacional Electoral (INE) le diera 74 por ciento de los escaños en la Cámara de Diputados a Morena y aliados, las entidades hicieron un llamado a los juzgadores a que corrijan esto. “En sus manos está el futuro de México. No permitan que la voluntad de la ciudadanía, expresada en las urnas, sea ignorada y traicionada. Resuelvan: sí a la democracia y no a la sobrerrepresentación”, pidieron.

Las organizaciones compartieron un mensaje en el que destacaron la gran diferencia que existe entre los sufragios que obtuvo la oposición durante la elección y la cantidad de curules que recibió Morena gracias al INE: “42% (de los mexicanos) votamos por ser representados en el Congreso y no merecemos que nos reduzcan a 25 %”.

Asimismo, este lunes acudirán a la sede del Tribunal Electoral para entregar un *amicus curiae*, mismo que fue apoyado por “miles de ciudadanos”, para exponer las razones jurídicas con las que buscan frenar la supermayoría morenista.

“El sistema es claro en cuanto al objetivo de impedir que cualquier fuerza política tenga una mayoría

de dos terceras partes en el Congreso”, destacaron las entidades que lo conforman después de haber invitado a la ciudadanía a que asista.

En los últimos días, las organizaciones pidieron a la ciudadanía que se sumara al *amicus curiae* donde plantean que la sobrerrepresentación de Morena es inconstitucional, y pidieron a las autoridades electorales que interpreten la ley de forma abierta y no literal.

En caso de que este recurso tampoco surta efecto, la Marea Rosa ya hizo un nuevo llamado a la ciudadanía para que salga nuevamente a las calles el próximo 8 de septiembre.

En esta nueva movilización, las entidades pidieron a los mexicanos que se unan a marchar del Ángel de la Independencia al Senado de la República, cámara en la que tres escaños separan a Morena y aliados de tener la mayoría calificada.

Piden acudir a la Cámara alta y exigir a los legisladores que frenen cualquier reforma constitucional.

